

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan dan pembahasan tentang Motivasi Siswa Dalam Pembelajaran Sejarah Dengan Menggunakan Aplikasi *Google Classroom* di SMAN 1 Pekalongan dapat disimpulkan pertama, implementasi *Google Classroom* dalam pembelajaran sejarah di SMAN 1 Pekalongan menunjukkan bahwa memiliki dampak efektif bagi siswa dalam belajar dan juga sebagai media belajar *online* yang membantu guru dalam pemberian materi, daftar hadir, serta tugas kepada siswa lebih mudah dan praktis. Kedua, hasil implementasi *google classroom* terhadap motivasi siswa dalam penggunaan *google classroom* dibagi berdasarkan indikator, kelas, dan jenis kelamin. Indikator 1 sampai indikator 4 memperoleh rata-rata persentase 75% dengan frekuensi 43 siswa dan siswi dalam kategori baik. Berdasarkan kelas XI IPS 1, XI IPA 2, XI IPA 1 memperoleh rata-rata persentase 74,4% dalam kategori baik, sedangkan untuk jenis kelamin siswa putra dan siswi putri dengan total jumlah responden 43 menunjukkan rata-rata persentase 75% dalam kategori baik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas dan hasil data penelitian tentang motivasi belajar siswa dalam pembelajaran sejarah dengan menggunakan aplikasi *Google Classroom* yang telah dilakukan di SMAN 1 Pekalongan tahun 2021, maka dikemukakan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi siswa

Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa implementasi aplikasi *Google Classroom* pada pembelajaran sejarah di SMAN 1 Pekalongan ini efektif bagi siswa dimasa pandemi covid-19. Oleh karena itu, siswa diharapkan dapat meningkatkan belajar meskipun dengan jarak jauh.

2. Bagi guru

Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa implementasi aplikasi *Google Classroom* memberikan dampak positif pada motivasi belajar siswa pada pembelajaran sejarah. Oleh sebab itu, guru diharapkan dapat mengoptimalkan aplikasi *Google Classroom* sebagai media belajar berbasis teknologi.

3. Bagi peneliti

Dari hasil penelitian ini, diharapkan bermanfaat khususnya bagi peneliti sendiri dan kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan mengkaji *Google Classroom* lebih mendalam.